

---

## Neuer Mitarbeiter Matthias Fischer

– in der Öffentlichkeitsarbeit –

Am Montag, den 10. Mai 2021 begrüßten Bürgermeisterin Eunike Grahofer und die Mitarbeiter der Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya den neuen Kollegen Matthias Fischer, BA im Bereich Direktion – Öffentlichkeitsarbeit. Die Waidhofner Bürgermeisterin hat sich dafür eingesetzt, dass auch in dieser Organisationseinheit eine Besetzung laut Dienstpostenplan erfolgt. Der Stadtrat hat die Personalaufnahme einstimmig beschlossen.

Im Aufnahmeverfahren wurden die Bewerber nach einer Vorauswahl mit Hauptaugenmerk auf Ausbildung und Berufserfahrung zu einem Hearing eingeladen. Der neue Mitarbeiter Matthias Fischer, BA punktete vor allem mit seinem Studium „Media- und Kommunikationsberatung“, fachspezifischer Praktika und seiner Motivation. Er hat sich beim Vorstellungsgespräch eindeutig durchgesetzt und ging dabei als am besten geeignet für den Job hervor.

„Wir freuen uns sehr, dass es uns gelungen ist, eine ideale Nachbesetzung zu finden und sind überzeugt, dass Herr Fischer aufgrund seiner Qualifikationen und Persönlichkeit das Team im Rathaus optimal verstärken wird“, so die Vertreter der Stadtgemeinde unisono.



Foto: BegruessungneuerMitarbeiter.jpg

Fototext: Stadtamtsdirektor Mag. Rudolf Polt, Bereichsleiterin DI (FH) Daniela Zimmermann, der neue Kollege Matthias Fischer, BA, Bürgermeisterin Eunike Grahofer und Stadtamtsdirektor-Stellvertreter Abteilungsleiter Norbert Schmied bei der Begrüßung im Rathaus.

Sie haben noch Fragen? Gerne helfe ich Ihnen weiter:

Gabriele Rochla, MA

Stadtgemeinde Waidhofen an der Thaya

Direktion – Öffentlichkeitsarbeit

Hauptplatz 1

3830 Waidhofen an der Thaya

T: 02842/503-15

E: [gabriele.rochla@waidhofen-thaya.gv.at](mailto:gabriele.rochla@waidhofen-thaya.gv.at)

[www.waidhofen-thaya.at](http://www.waidhofen-thaya.at)